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平
へい

成
せい

25年
ねん

度
ど

第
だい

6回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

すこやか・共
とも

に生
い

きる部
ぶ

会
かい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

26年
ねん

2月
がつ

26日
にち

（水
すい

）午
ご

後
ご

6時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

7階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

 委
い

員
いん

6名
めい

  石渡
いしわた

勝朗
かつろう

、新井
あ ら

トキ子
こ

、小
こ

泉
いずみ

忠
ただ

之
ゆき

、知念
ち ね ん

ジョアンナ
じ ょ あ ん な

、原
はら

千代子
ち よ こ

、森脇卓郎
もりわきたくろう

 参
さん

与
よ

0人
にん

 傍
ぼう

聴
ちょう

0人
にん

１ 開会
かいかい

（１）事務局
じむきょく

・ 会議
か い ぎ

の公開
こうかい

、会議録
かいぎろく

の開示
か い じ

、会議
か い ぎ

の記録
き ろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
とう

の説明
せつめい

・ 配付
は い ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

・ 区事業
くじぎょう

のご紹介
しょうかい

・ご案内
あんない

（別紙
べ っ し

チラシ
ち ら し

等
とう

で紹介
しょうかい

）

   シニアファッションショー
し に あ ふ ぁ っ し ょ ん し ょ ー

（各区
か く く

からシニア
し に あ

が参加
さ ん か

、3月
がつ

20日開催
にちかいさい

）

メ
め

デ
で

ィ
ぃ

カ
か

ル
る

ミ
み

ッ
っ

シ
し

ョ
ょ

ン
ん

「外
がい

国
こく

人
じん

の健
けん

康
こう

と暮
く

らしを考
かんが

える」

 外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の健康
けんこう

診断
しんだん

と相談会
そうだんかい

（防災
ぼうさい

・防犯
ぼうはん

の情報
じょうほう

提供
ていきょう

コーナー
こ ー な ー

設置
せ っ ち

予定
よ て い

）

川崎区
かわさきく

まちづくりクラブ
く ら ぶ

活動
かつどう

発表会
はっぴょうかい

（3月
がつ

18日
にち

～20日
にち

・川崎
かわさき

信用
しんよう

金庫
き ん こ

1階ロビー
か い ろ び ー

）

シニアパワー
し に あ ぱ わ ー

事業
じぎょう

 第
だい

1部
ぶ

：海
うみ

風
かぜ

の森
もり

見
けん

学
がく

 第 2部：川崎港
かわさきこう

魅力
みりょく

案内
あんない

ツアー
つ あ ー

シニア
し に あ

の方
かた

の社会
しゃかい

参加
さ ん か

のきっかけづくり、区内
く な い

在住
ざいじゅう

の高齢者
こうれいしゃ

対象
たいしょう

（２）部会長
ぶかいちょう

あいさつ

２ 議題
ぎ だ い

（１） 審議
し ん ぎ

事項
じ こ う

 第４期
だい  き

最終
さいしゅう

報告書
ほうこくしょ

（案
あん

）について 

    資料
しりょう

１に基 き
もどづ   

、最終
さいしゅう

報告書
ほうこくしょ

案が示され、内容
ないよう

の確認
かくにん

、意
い

見
けん

交
こう

換
かん

を行
おこな

った。主
おも

な

付加
ふ か

説明
せつめい

・意見
い け ん

・指摘
し て き

は以下
い か

のとおり。

■予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

の接種率
せっしゅりつ

の向上
こうじょう

に向けた
む   

取組
とりくみ

事務局
じむきょく

 前回案
ぜんかいあん

から一部
い ち ず

接種率
せっしゅりつ

が低い
ひく  

原因
げんいん

などについて推測
すいそｓく

に基
もと

づいていた記
き

述
じゅつ

を

改
あらた

め、アンケート
あ ん け ー と

調査
ちょうさ

結果
け っ か

から明らか
あき    

になったことの記述
きじゅつ

を中
ちゅう

心
しん

とした。

森脇
もりわき

委員
い い ん

 検討
けんとう

結論
けつろん

部分
ぶ ぶ ん

の文末
ぶんまつ

は「必要
ひつよう

がある。」など言い切り
い  き  

で統一
とういつ

し、内容
ないよう

を強 調
きょうちょう
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する形
かたち

にしたい。

■地域
ち い き

の活動
かつどう

団体
だんたい

同士
ど う し

の情報
じょうほう

共有
きょうゆう

や連携
れんけい

森脇
もりわき

委員
い い ん

 “共有
きょうゆう

認識
にんしき

”という言葉
こ と ば

がピン
ぴ ん

とこない。“共通
きょうつう

の認識
にんしき

”と改
あらた

めたい。ま

た、箇条書き
か じ ょ う が  

やタイトル
た い と る

等
など

の書き出し
か  だ  

が一部
い ち ぶ

統一
とういつ

されていない。P.19の情報
じょうほう

交換会
こうかんかい

の記載
き さ い

の箇所
か し ょ

が見やすい
み    

ので、こちらに統一
とういつ

してはどうか。

  ■共通
きょうつう

のツール
つ ー る

を活用
かつよう

した世代間
せだいかん

交流
こうりゅう

の推進
すいしん

小泉
こいずみ

委員
い い ん

 区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

の際
さい

の取組
とりくみ

では参加
さ ん か

人数
にんずう

が少なく
すく    

、中学校
ちゅうがっこう

に直接
ちょくせつ

説明
せつめい

にいくなどの広報
こうほう

がもっと必要
ひつよう

だったのではないかと反省
はんせい

している。

  森脇
もりわき

委員
い い ん

 関係
かんけい

機関
き か ん

への働
はたら

きかけの必
ひつ

要
よう

性
せい

などについて、記
き

載
さい

してはどうか。

  ※この他
ほか

、“場
ば

”という表現
ひょうげん

について、より良い
よ  

表現
ひょうげん

はないか検討
けんとう

、意見
い け ん

交換
こうかん

したが、

そのままにすることとした。

■多言語
た げ ん ご

（６ヶ国語
 か こ く ご

）窓口
まどぐち

問答集
もんどうしゅう

の作成
さくせい

  原
はら

委員
い い ん

 外国人
がいこくじん

市民
し み ん

から直接声
ちょくせつこえ

を聞く
き  

ことは、今期中
こんきちゅう

の調査
ちょうさ

や具体
ぐ た い

案
あん

までには至
いた

らな

かったが、非常
ひじょう

に重要
じゅうよう

であると考
かんが

えている。関
かん

係
けい

団
だん

体
たい

に呼
よ

びかけて今
こん

後
ご

実
じつ

現
げん

に向
む

け

て働
はたら

きかけていきたい。

  ※原
はら

委員
い い ん

の発言
はつげん

、その後
ご

の意見
い け ん

交換
こうかん

などを踏まえ
ふ

、外国人
がいこくじん

市民
し み ん

視点
し て ん

からの課題
か だ い

把握
は あ く

に

ついては、「…ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

調査
ちょうさ

実施
じ っ し

などの提案
ていあん

がなされた」という表現
ひょうげん

に改 め
あらた   

、実現
じつげん

への参加
さ ん か

協 力
きょうりょく

意向
い こ う

を盛り込んだ
も  こ   

内容
ないよう

とすることとした。

  ※3月
がつ

16日
にち

実施
じ っ し

予定
よ て い

である外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の健康
けんこう

診断
しんだん

の場
ば

におけるヒアリング
ひ あ り ん ぐ

の実施
じ っ し

を

受け
う  

、その結果
け っ か

や状 況
じょうきょう

に応じて
おう    

文章
ぶんしょう

に手
て

を加える
くわ    

ことを了 承
りょうしょう

した。

  ■外国人
がいこくじん

市民
し み ん

を対象
たいしょう

とした防災
ぼうさい

訓練
くんれん

の実施
じ っ し

※関連
かんれん

記述
きじゅつ

として、内容
ないよう

を確認
かくにん

、意見
い け ん

交換
こうかん

した。

※地域
ち い き

課題
か だ い

の文章中
ぶんしょうちゅう

の「3分
ぶん

の 1」がどこにかかるのか、わかりにくいとの指摘
し て き

があ

り、文章
ぶんしょう

を検討
けんとう

することとした。

■その他
た

※報告書
ほうこくしょ

のページ
ぺ ー じ

構成
こうせい

について、バス
ば す

路線
ろ せ ん

の提案
ていあん

記載
き さ い

ページ
ぺ ー じ

が見開き
み ひ ら き

になるとより

見やすい
み     

のではないかとの意見
い け ん

があり、調整
ちょうせい

を図る
はか  

こととした。

（２） その他
た

  ■地域
ち い き

の外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の実態
じったい

把握
は っ く

、防災
ぼうさい

等
とう

の情報
じょうほう

提供
ていきょう

について 

  小泉
こいずみ

委員
い い ん

 地域
ち い き

に住んで
す   

いる外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の実態
じったい

の把握
は あ く

については、学校
がっこう

など子ども
こ   

か

ら把握
は あ く

する方法
ほうほう

も考
かんが

えられるのではないか。 
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  事務局
じむきょく

 みんなのまちづくり部会
ぶ か い

やフォーラム
ふ ぉ ー ら む

で、外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の住民
じゅうみん

登録
とうろく

情報
じょうほう

を活用
かつよう

した直接
ちょくせつ

案内
あんない

送付
そ う ふ

や地域
ち い き

への情報
じょうほう

の提供
ていきょう

をしてはどうかという意見
い け ん

が出て
で  

いるが、

個人
こ じ ん

情報
じょうほう

の扱 い
あつか   

は限定
げんてい

され、厳しく
きび    

なっており、非常
ひじょう

に難
むずか

しい状 況
じょうきょう

がある。 

知念
ち ね ん

委員
い い ん

 外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

のメンバー
め ん ば ー

募集
ぼしゅう

は全て
すべ  

の外国人
がいこくじん

に 2年
ねん

に一度
い ち ど

送られて
おく      

くる。外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の中
なか

にはプライバシー
ぷ ら い ば し ー

を非常
ひじょう

に気
き

にする人
ひと

もいる。 

  森脇
もりわき

委員
い い ん

 外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

の案内
あんない

の際
さい

に、防災
ぼうさい

情報
じょうほう

のチラシ
ち ら し

等
とう

を添える
そ   

方法
ほうほう

は

どうか。 

  原
はら

委員
い い ん

 区民
く み ん

会議
か い ぎ

交流会
こうりゅうかい

に参加
さ ん か

したら、他区
た く

では外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の問題
もんだい

についてあまり

取り上げて
と  あ   

いないことにショック
し ょ っ く

を受けた
う   

。川崎区
かわさきく

は先進的
せんしんてき

であることがわかった。 

■その他
た

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 海抜
かいばつ

表示板
ひょうじばん

について、津波
つ な み

で想定
そうてい

される浸水深
しんすいしん

が実感
じっかん

できるような高さ
たか  

への設置
せ っ ち

ができないかとの声
こえ

を地域
ち い き

で聞いた
き

。例えば
たと    

電柱
でんちゅう

は利用
り よ う

できないか。 

  事務局
じむきょく

 フォーラム
ふ ぉ ー ら む

で、検討
けんとう

年度中
ねんどちゅう

に検討
けんとう

内容
ないよう

を試行
し こ う

したり、体験
たいけん

したりできるよう

な企画
き か く

を実施
じ っ し

したという事
こと

は、他区
た く

では無い
な  

試 み
こころ   

で評価
ひょうか

されていた。

■北沢
きたざわ

副区長
ふくくちょう

あいさつ

・ 今年度
こんねんど

から副区長
ふくくちょう

に就任
しゅうにん

し、皆様
みなさま

の任期
に ん き

の途中
とちゅう

からの参加
さ ん か

だったが、試行的
しこうてき

な取組
とりくみ

も

いくつか実施
じ っ し

され、有意義
ゆ う い ぎ

な調査
ちょうさ

・審議
し ん ぎ

をいただいたと感
かん

じている。 

・ 先週
せんしゅう

金曜日
きんようび

に福田新
ふくだしん

市長
しちょう

の区民
く み ん

車座
くるまざ

集会
しゅうかい

が開催
かいさい

された。人数
にんずう

だけでは評価
ひょうか

できない

が、川崎区
かわさきく

では定員
ていいん

30人
にん

に対し
たい  

参加
さ ん か

18人
にん

、傍聴
ぼうちょう

9人
にん

であった。路上
ろじょう

喫煙
きつえん

禁止
き ん し

の表示
ひょうじ

が

目立たない
め だ    

との発言
はつげん

を受け
う  

、「早速
さっそく

現場
げ ん ば

を見
み

に行く
い  

」という市長
しちょう

の発言
はつげん

もあった。 

（以上
いじょう

）


